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Basic Education and Literacy Month
基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間
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　国際ロータリー会長が、就任年度に関心あるテー
マに焦点を当て、ロータリー会員の帰属意識を向上
させていることは、周知の事実であります。2024-
25 年度のステファニー A.アーチック会長のテーマ
は、「The Magic of Rotary」であります。その意
味するものはロータリーのマジカルなパワーを大い
に発揮していこうということで、会員の意識を鼓舞
する意味合いがあると思っておりますし、また、ロー
タリーの持つ世界的な影響力をロータリーのマジッ
クで、というように表現
することを、より一般的
にしていこうという意思
も感じます。
　各年度で発表された
テーマは永続的な影響
を残しており、特にクラ
ブの会長を経験された
ロータリアンは、自分の
就任年度に発表された
テーマを思い出深く記憶
に残しているはずです。
　このテーマを含む会
長イニシアチブについて、2024 年の 10 月に開催
された国際ロータリーの理事会で議論がかわされ
ました。会長イニシアチブの影響範囲は大いに拡
大しており、適切に実行するためには戦略的なア
プローチが必要で、財政的にも組織的にも課題を
引き起こしている、というのが大勢の意見であっ
たことが報告されています。その結果、単年度に
おける会長イニシアチブは非常に効率が悪い為、
廃止するということが決定されたと、国際ロータ
リー理事会報告には記載されておりました。
　大変寂しい結果とは感じておりますが、国際的
なブランドを確立する立場にある国際ロータリーの
理事会においては、会員に負担をかけないようにす
る配慮が必要であるとの意見は、致し方ない結論

であると同意いたします。
　小さなコミュニティーにより形成された「共同体」
としてのロータリークラブは、国際化、肥大化する
ことによる「機能体」へと変化せざるをえず、持続
可能な変化を求められる昨今においては、単年度
ごとに異なるプログラムを推進することは非常に非
効率になってきたことは、皆様方も感じているので
はないでしょうか。
　しかしながら、「基本は個々のロータリークラブ

の発展」であり、その基
本に立脚した上での国際
ロータリーであり続けて
いれば、私たちのロータ
リーライフも意義ある時
間であり続けるのではな
いでしょうか。

＊会長イニシアチブとは、「会長が提案した、ロー
タリーとローターアクトの会員と参加者のための追
加行事、プログラム要素、プロジェクト、メッセー
ジ作成キャンペーン」と定義されております。

≫次回は、「価値観の共有」

◉ご意見をお寄せください。
国際ロータリー
第 2790 地区へのご意見箱
　　　　　　　QR コード→

（きっしょうにょい）

吉祥如意

「会長イニシアチブ」

国際ロータリー第 2790 地区
ガバナー 寒郡　茂樹

第 3 回
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ロータリークラブと私

ロータリーは体力と対面で学ぶ素晴らしさに出会える場所

面白きことの無き世を面白く…

広報・公共イメージ向上委員会　委員長

長井　弘亘（市川南ＲＣ）

フェローシップ・親睦活動委員会　委員長

佐野　正子（浦安 RC）

会員増強・退会防止委員会　委員長

國吉　晃甲（千葉 RC）

　ロータリーの公共イメージと認
知度の向上とは、より多くの人に
ロータリーを正当に知って頂き、

より良いイメージを持って頂く為の活動です。公共イ
メージ向上の目的は、ロータリーの認知度を向上さ
せ、会員基盤の強化、会員増強に繋げる事です。 
　当委員会の役割は地域社会の人びとにロータリー

の活動とそのインパクトを理解して頂く為、ロータ
リーを人びとに紹介し、ロータリーの活動に対する
理解、評価、支援を促す事と考え、奉仕活動、イ
ベント等をマスメディアに連絡し、ソーシャルメディ
アを活用した広報活動に努めます。会員増強と奉仕
活動の更なる充実に繋げて行く為、公共イメージ向
上にご理解、ご協力をお願いします。

　父も主人もロータリアンという
家庭で生きて参り、まさか私が
ロータリアンになるとは全く思っ

てもおりませんでした。入会後様々な方 と々ロータ
リーを通して仲良くさせて頂くにつれ、親睦・奉仕・
理念といった事も会話などからたくさん学ばせて頂
きながら、私自身の器の中でできる事をして参りま
した。人はそれぞれですので、私にとってロータリ
アンとして何が肌に合っている事なのかを考えてい
る時期もありましたが、今は親睦を通じて感動する
ことや活気を持つことの何かのお手伝いをさせて頂
くことや、橋渡しをさせて頂く事が楽しくて仕方あり

ません。しかし、その中でいつも思う事は、ロータ
リアンの方々の若 し々い事、体力がおありになる事、
これ全て長生きの基本であると思います。
　私自身もロータリークラブって素敵でお優しい方々
との良い事をするための時間が頂ける場所であると
いう事を体験しております。私も 66 才ではあります
が、仕事とロータリークラブとで毎晩の様に出歩い
ております。この素晴らしく楽しい人生を若いロータ
リアンの方々にも体験して頂き、更に会員さんを増
やし若いエネルギーを頂きたいと存じます。
　今年度フェローシップ・親睦活動委員長を拝命いた
しましたが、皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。

　千葉ロータリークラブ所属の
國吉晃甲と申します。ロータリー
歴は 20 年で地区出向は初、地

区は経験不足ですが会員ファーストで頑張ります。
　私は、父が 1960 年に創業したビルメンテナンス会
社の二代目で、現在はビルメンテナンスを柱に千葉市
指定管理者として、4 か所の公共施設を管理運営し
ています。「コミュニティセンターから日本創生！」を
合言葉に社員一同、様々なイベントを企画開催して
います。これは主に、千葉青年会議所での地域活
動の経験が活かされ、遊動一致、天職を頂いたと感

謝しています。
　そのイベントの一つYouTube『千葉コミュニティ
TV』は、私が MC で各界ご活躍のゲストをお招き
する対談番組。かつて熊谷千葉県知事や神谷千葉
市長もご出演。この度、寒郡茂樹ガバナーにもご出
演頂き、素晴らしいお人柄をお伺いすることが出来
ました。皆様も是非ご覧頂き、ご意見ご感想など賜
れましたら嬉しいです。一年間どうぞよろしくお願い
致します。

インタビュー動画→

インタビュー動画→

インタビュー動画→

寒郡ガバナーご出演の第 112 回
千葉コミュニティTV はコチラ！→
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私のロータリーライフ

「TSUNAGU2790」国際奉仕プロジェクト

Vocational Training Team なに？どうしたらいい。

社会奉仕委員会　委員長

向後　勝弘（千葉ＲＣ）

国際奉仕委員会　委員長

髙田　新也（柏 RC）

職業奉仕（VTT）委員会　委員長

始平堂　玄昌（千葉幕張 RC）

　私は千葉ロータリークラブ所
属ですが、４年前にクラブ会長
も終わり、のんびりカナダ旅行を

楽しんでいる最中に社会奉仕委員長への就任依頼
の電話を受けるという、異例の経験をしました。最
後まで決まらなかった委員長のお鉢が回ってきたと
いうことではなく、１年間ロータリーをより楽しむこ
とができると思いお引き受けしました。
　私は旅行が好きで、不純にもロータリーを趣味に利
用させてもらっています。少し時間がとれるようになっ

てからは、ロータリーの国際大会に全て参加しており、
フィリピンのセブ島に行ったときにはセブロータリーク
ラブの例会に出席し、スリランカではコロンボロータ
リークラブのメンバーと昼食を共にしたり、今年はパ
キスタンのカラチでポリオワクチンの投与活動に参加
してきました。もちろんカルガリーにも行く予定です。
　社会奉仕委員長は２度目ですが、先輩から「地区
は事業をするのではなくて、クラブの活動を支援す
るのが役目だ」と言われたことを肝に銘じ、活動し
て行きたいと思います。

　こんにちは。柏 RC 所属で、
3 回目の地区国際奉仕委員長を
拝命いたしました。

　自分の趣味は車を弄ることです。5 月の休日に
車のバンパー、スポイラーの下部削れた数か所
をパテ成形、塗装しました。１/ １プラモデルの
感覚です。新しく発足した地区プラモデル同好
会に入会したのですが、本当のプラモデルは何
十年も作ってないので、作れるかどうか？
　さて、委員長も 3 回目なので、なんとか今年
度は「TSUNAGU2790」プロジェクトを実現い

たします。簡単に言うと国際奉仕のクラウドファ
ンディングです。8 月 24 日（土）に行われる「奉
仕プロジェクトセミナー」にて「提唱クラブプ
レゼンテーション」を行い、賛助クラブへのご
理解とご協力を深めるものとしたいと考えてお
ります。賛助クラブから国際奉仕の第一歩を踏
み出し、そこから自分のクラブで企画し、提唱
クラブ側になって行く。さらには財団地区補助
金、グローバル補助金を使っての国際奉仕にま
で繋がればと思っています。皆様のご参加をお
待ちしております。

　僕が 3 年ほど所属した地区
職業奉仕委員会と言えば、「奉
仕」を名乗りながら委員会が

「職業倫理」を説き、ロータリアンが「職業倫理」
を理解、実践するといった、よく委員会で言っ
てきた「買い手よし、売り手よし、世間よし」
という「三方よし」の精神を通じ自身の事業発
展を実現するなどという、それって「奉仕なの？」
的な理念中心の多少わかりづらい委員会活動が
主でした。これ個人の感想ですが。

　今回の寒郡茂樹ガバナーからの委員会への
ミッションは「VTT の理解と実践」です。VTT
は、ロータリアンがその職業を生かし社会奉仕、
国際奉仕をするという、いたってわかりやすい
活動です。ですが言うはやすく、やるのはムズイ、
これに挑戦します。
　「リンリ、リンリって言ってる方がよかった」
は言いません。

インタビュー動画→

インタビュー動画→

インタビュー動画→
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インターアクト委員会の活動内容と自己紹介

青少年交換プログラムを経験して

環境委員長自己紹介

インターアクト委員会　委員長

稲葉　弘尚（新千葉ＲＣ）

青少年交換委員会　委員長

三上　直哉（勝浦 RC）

環境委員会　委員長

諸岡　正德（成田 RC）

　千葉市生まれの純粋な千葉っ
子です。新千葉ロータリークラブ
に入会して 13 年、地元の素晴ら

しい方々や国外のロータリークラブのメンバーとも知
り合い、充実したクラブライフを送っています。
　現在、インターアクト委員会には 3 年目とな
りますが、ここでも素晴らしい方々と知り合い、
さまざまな経験をさせていただいています。
　趣味はゴルフと旅行です。ゴルフはまだまだ下
手ですがお誘いいただければ幸いです。旅行が大
好きなので、今回の国外研修（台湾）ではインター
アクターと共に楽しみたいと思っています。
　今年一年、インターアクト委員会をどうぞよろしく

お願いします。
インターアクト委員会の主な行事

1. 第 57 回年次大会
◦日程：8 月 21日
◦場所：千葉経済大学附属高等学校

2. 第 34 回国外研修
◦日程：11 月 8 日～ 11日（3 泊 4 日）
◦内容：台湾研修（第 3522 地区の協力にて）

3. 第 57 回指導者講習会
◦場所：愛国学園大学附属四街道高等学校

　委員会の活動は、安心・安全かつ楽しく行うこと
を目指し、インターアクトの皆さんに多くの素晴らし
い経験を積んでいただきたいと思っています。

　2015-16 年度に勝浦 RC に入
会させていただき、10 年目を
迎え今年度より青少年交換委

員長を務めることになりました。勝浦 RC では
毎年青少年交換学生を輩出しており、私の娘も
2019-20 年度に第 7770 地区（アメリカ）へ長期
交換派遣生としてプログラムに参加させていた
だきました。親子ともども大変貴重な経験をさ
せていただき、ロータリークラブには感謝しか
ありません。クラブが主体となって進めていた
だく青少年交換プログラムですが、自らが経験

させていただいた想いを大切にし、これからエ
ントリーする学生をはじめ、来日学生、参加ク
ラブのサポートを地区委員会としておこなって
いきます。派遣した学生は、異文化を学び世界
各国の友人をつくり、もの凄い成長をして帰っ
てきます。海外からの学生を受け入れることで
大変な面もありますが、受け入れ側もとても貴
重な経験ができますのでぜひ前向きにご検討く
ださい。
　ロータリーに恩返しの気持ちで取り組んでま
いります。1 年間よろしくお願いいたします。

　2024-25 年 度 寒 郡 茂 樹 ガ バ
ナー年度に環境委員会を担当
させて頂きます、成田ロータ

リークラブ所属の諸岡正德と申します。どうぞ
よろしくお願い致します。
　環境委員会とは縁遠い私が、当委員会を担当さ
せて頂く事になりましたのは、敬愛する寒郡茂樹ガ
バナーからのご依頼だったことと、環境委員会で取
り上げる内容を成田国際空港様での CO2 削減対
策に対し、地区ロータリーとして何かご支援出来な

いだろうかというご指示があり、私自身が航空運航
サーピス業を成田空港で実施しているという背景も
あっての事でした。今年度は、来る 2024 年 8 月 24
日に開催します奉仕プロジェクトセミナーに於いて、
成田国際空港様の取組と、私達でもご協力出来る
内容を成田国際空港様からご講演を頂く予定ですの
で皆様ご参加の程どうぞ宜しくお願い致します。
　最後に今年 62 歳になります同い年の寒郡茂樹
ガバナーへ盛大なご支援をどうぞ宜しくお願い
致します。

インタビュー動画→

インタビュー動画→

インタビュー動画→
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地区ロータリー財団に入って

ロータリーを楽しく！

今年も行います !!　RYLAセミナー

財団資金管理・寄付推進委員会　委員長

荒井　光江（市川東ＲＣ）

グローバル補助金プロジェクト委員会　委員長

栗原　洋一（千葉北 RC）

RYLA 委員会　委員長

稲葉　健（印西 RC）

　入会歴は 8 年になります。
その間、自クラブの方々と奉
仕活動を共にしたり、趣味の

ゴルフ等も行ったり、楽しく過ごさせて頂いてお
りましたが、最近は何かと忙しくなり、趣味のゴ
ルフもなかなか出来なくなっております。前年度
に引き続き今年度も、財団資金管理・寄付推進委
員長を拝命させて頂きました。
　前年度は、財団について私自身も理解しながら務
めさせて頂き、財団の奥の深さとその難しさを改め
て知る事が出来ました。また、地区内の各クラブへ
伺って財団についての卓話を 9 回行い、ご理解を更

に深めて頂き、多くのクラブの皆様との交流をする
機会を頂きました、そして皆様方にはあたたかく迎
えて頂きました。さらに、前年度は第 1 グループガ
バナー補佐幹事も務めさせて頂き、ガバナー補佐と
一緒に行動する事で、ガバナー補佐の大変さを改め
て知る事が出来、そして第 1 グループの皆様との交
流で親睦も深めさせて頂きました。
　今年度は、前年度の貴重な経験をさせて頂いた
事を活かしながら、一年間務めさせて頂きたいと
思っております。引き続き皆様方のご指導とご協力
を宜しくお願い致します。

　私はロータリー財団委員会（Ｒ
財団）に出向させていただき６年
目となります。そして、グローバ

ル補助金プロジェクト委員長は継続２年目となります。
　Ｒ財団委員会に配属された当初、先輩方々の会
話の内容がわかりませんでした。しかし、１年を経
過する頃、段 と々その会話の内容が聞き取れる様に
なったのです。まさに「門前の小僧…」です。時を
経て委員長となると学ぶ内容がより深くなり、今まで
以上に多くの事を学ばせていただいております。私
の担当はグローバル補助金（ＧＧ）ですので「ＧＧ

は誰よりも詳しくなりたい」と思う様になりました。
またＲ財団委員会は毎月開催しております。委員会
後は懇親会もございます。Ｒ財団の専門用語が飛び
交う中、楽しくお酒を飲ませていただいております。
ロータリー活動において、「これが親睦と学び」であ
ると実感する瞬間です。
　地域には様 な々団体がございますがロータリーク
ラブ（RC）は業種も異なり、年齢も異なり、居住地
も異なります。多様な会員が RC というひとつの媒
体を通して交流を深め、知識を深めている事に、私
は日々楽しみを覚えています。

　2024-25 年 度 RYLA 委 員 長
の稲葉健（いなばたけし）です。
今年度で 48 回目になる RYLA

セミナーを今年も実施いたします。毎年多くの実行
委員会の皆様のご協力、ローターアクトの方々のご
協力を頂きながら開催できている事に感謝申し上げ
ます。今年もご協力よろしくお願いいたします。たっ
た２日間のセミナーですが、7 月より実施会場の検
討（今年は白子町で実施予定）や、宿泊地の確認
や準備、参加者募集の為のチラシの作成等を一年

かけて行っています。特に冬に行うセミナーですが
真夏の炎天下の下で、経路の確認を汗を流しながら
行っています。
　さて自己紹介をとの事ですが、これまでも３
年間 RYLA 委員を務めてきましたが、実はとっ
ても方向音痴なんです。車で家族と行く時もナ
ビ頼りです。駅からお店や会場に行くのもいつ
も大変苦労しています。地図の読めない RYLA
委員長ですが…。今年もコマ図作成頑張ります !!

インタビュー動画→

インタビュー動画→

インタビュー動画→
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ロータリーと私

ポリオのない世界に向けて自分ができること

地区補助金プロジェクト委員長失敗談

奨学生・学友委員会　委員長

久我　守正（勝浦 RC）

ロータリーポリオプラス委員会　委員長

桑野　博之（成田 RC）

地区補助金プロジェクト委員会　委員長

横堀　喜一郎（茂原中央 RC）

　入会して７年目になります。青
年会議所に長く関わっていたた
めか入会当初はロータリーの用

語がなじめず苦労しましたが、親睦委員会を通じて
会員の皆さんに温かく迎えられ、楽しく飲み倒れて
います。特にゴルフとワインはロータリーに入って目
覚めました。クラブの親睦ゴルフが年４回以上あり、
皆さんについていくため練習をまじめに開始し、今
は月３回以上コースに出るようになりました。懇親会
ではワイン好きが多く非常に楽しみにしています。

　さて、地区には入会 2 年目の時に漆原ガバナー年
度の副幹事長に抜擢されました。漆原摂子ガバナー
と共に他クラブを公式訪問させていただいた事は、
ロータリーを知る素晴らしい機会となりました。そ
の後ロータリー財団の委員になって４年目に委員長
に任命されました。
　財団奨学生はとても優秀な方々ばかりで、彼ら
の人生にかかわることができるのはとても光栄です
が、だからこそ間違いの無いよう努めたいと思って
います。

　私が成田 RC に入会したの
は 2019 年末でした。すぐにコ
ロナ禍となったため、ロータ

リー活動も制限が多くなり、入会してもロータ
リアンとしての自覚が目覚めるまで時間がかか
りました。
　自分がロータリアンであると自覚できるよう
になったのは 3 年目から地区のポリオ委員会へ
出向してからだと思います。
　地区内においてもポリオ根絶に向けてのイベ
ントに力を入れ始め、ポリオ委員として少しで

も力になれたらという思いで活動を頑張ってま
いりました。
　野生型ポリオウイルスによる感染が起きてい
る地域は、わずか 2 か国となっておりポリオの
ない世界がすぐそこまで近づいています。
　自分一人では出来ることは小さいですが、ポ
リオ根絶へ向けて、ロータリーポリオプラス委
員会で協力しながら地区としてイベントなどを
行い、少しでも寄付が多くなるように地区内を
盛り上げていきたいと思います。

　本年度当職担当、茂原中央
RC の横堀喜一郎と申します。
　月信 9 月号掲載予定で、各

RCにおいて地区補助金プロジェクトも本番最中と思
います。失敗談を兼ねたお詫びとお願いになります。
　皆様からの地区補助金プロジェクト申請の承
認が遅れて、開始時期が遅くなりました。本来
なら 7 月 20 日頃には TRF（日本財団室）から承
認を得たかった所ですが、小生のミスで 1 週間
ほど承認が遅れて仕舞いました。
　地区補助金使用には、細かいルールがあります。

本稿では詳細は省きますが、それは面倒極まり
ないものです。
　各 RC からの申請書内容から上記ルールに反し
ない内容に書き換えをお願いすることに時間が
掛かっています。
　申請書受付の時期は毎年 3/1 ～ 3/31、「相談期
間は 3/31まで随時」とマニュアルに記載されていま
す。この相談を可能な限り早期にお願いしたいとこ
ろ。今後の地区内での相談になりますが、現場担
当としては余裕をもって各クラブの申請書を確認さ
せていただきたいというのが私からのお願いです。

インタビュー動画→

インタビュー動画→

インタビュー動画→
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国際大会推進委員長に就任して

趣味という名の抜けられない沼

ロータリークラブに感謝 ！

国際大会推進委員会 　委員長

小久保　和子（八街ＲＣ）

月信委員会　委員長

鈴木　寛尚（富里 RC）

ロータリー平和フェローシップ委員会　委員長

福井　順子（市川 RC）

八街ロータリークラブに入会し
て 7 年目になります｡ 4 年前に地
区インターアクト委員に就任。翌
年地区インターアクト委員長。そ

の後もう1 年地区インターアクト委員を務めました｡
何もわからないまま地区委員になり､ 楽しいことや辛
いこともいろいろありましたが､ 先輩方や仲間たちと
助け合いながら 3 年間楽しく地区委員を務めること
ができました｡
　前年度は八街ロータリークラブ初の第 58 代女性
会長をクラブの先輩方に支えられながら無事に任期

を終えることができました｡ 同じ第 10 グループであ
る寒郡ガバナー年度の国際大会推進委員長に就任
することとなり､ 気の引き締まる思いであります｡ 白
井ロータリークラブの水谷義一副委員長､ 藤田奈緒
委員の 3 名での少数精鋭部隊となっております｡
　国際大会の開催日は 2025 年 6 月 21日( 土 ) ～
25日( 水 )、場所はカナダ・カルガリーです。
　千葉ナイトは 2025 年 6 月 21 日 ( 土 ) 開催で
70 人の参加を目標としておりますので､ 是非皆
さんのご参加をお待ちしております｡
　１年間どうぞよろしくお願いいたします｡

　富里 RC に入会させて頂い
たのは寒郡茂樹ガバナーがク
ラブ会長の時です。気づけば

今年で 11 年目となっていました。1 年間どうぞ
宜しくお願い致します。
　私の趣味は写真撮影です。初めは小さなデジカメ
で撮っていましたが、ある時先輩に撮影を頼まれデ
ジタル一眼レフカメラを渡されました。そこで初めて
このカメラに触れ、より撮影の楽しさを覚えました。
　第一子の誕生直後に SONY から発売される新機
種の CM を見て、赤ちゃんを撮るのに便利だと思

い、念願のデジタル一眼レフカメラを購入。使っ
ていながら操作や撮影に適した設定を覚えていく
と、プロが撮影したのと似たような写真も撮れる
のではと思うように。プロの撮影データを調べて
いく内に、撮る写真によってレンズも変えている
事を知りました。そこから、撮りたいと思う写真
が増えていくと共にレンズも増えていき、気づけ
ばレンズ沼にハマってしまいました。そこに加え、
瞳オートフォーカスなどの撮影が楽になる新機能
がついている機種も欲しくなり、カメラ沼からも
抜けられそうにありません。

　私の父がロータリアンで、沢
山の良い友達を得て、ロータリー
から沢山のものをいただき、子

供の目にも「ロータリー愛」を感じられる状況でし
た。しかし、当時は女人禁制で、まさか私がメンバー
になれるとは思っておりませんでした。
　息子に社長を譲ったちょうど良い時期に、入会の
お誘いをいただき、ロータリアンにしていただきまし
た。子供の時に見ていた様に楽しいことばかりでは
ありませんが、特に地区の活動、平和フェローシッ

プ委員会に入れていただき、本当に良かったと実感
しております。
　平和フェロー達は RI の厳しい審査を通っただ
けあり、本当に平和を目指して頑張っております。
戦後生まれの私には、日本におりますと、毎日の
雑事に追われ、世の中で本当に悲しい思いをして
いる人達が沢山いることを忘れておりました。今
更自分で何かをする力はありませんが、せめて
フェロー達を助ける機会をいただいたことに、感
謝しております。

インタビュー動画→

インタビュー動画→

インタビュー動画→
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RLI プログラムでの談議は若返りの秘訣と妙薬
ロータリーの友委員会　地区代表委員

海寶　勘一（千葉西 RC）

　『ロータリーの友』誌は、RI 機関雑誌の『Rotary』
誌と 30 を超える地域雑誌の一員として、我々の
視野を広める情報誌となり、会員身分保持の条件
として購読が義務となっています。2013 年の規定
審議会決議で、会員は印刷版か電子版を選択して
購読できるようになり、2014 年 1 月に『友』誌電
子版が発信されました。2022 年度には選択講読が
普及、今では電子版利用が主流となり、『友』誌
の Web サイトを覗くと新鮮情報が満載です。特に

「ロータリーの友手引書」は必見です。表紙書きに
ある「毎月届くけど、知っているようで知らない

『ロータリーの友』----- 友誌と併せて手引書をご一
読ください」とロータリアンの心情に沿った親切
な添え書きに感動です。
　『友』誌の変遷ですが、1952 年昭和 27 年大阪で
開催された第 60 地区大会で地区分割が決議された
際に、今後も互いに連絡を緊密にする為に、共通
の情報機関誌発行が提案されました。2 回の準備会
を経て 1953 年 1 月、『友』誌の発刊と編集委員は
合議制とすることが決議され、以来 71 年経った現
在の『友』誌ですが、二つの組織構成で運営され
ています。

　先ずは「一般社団法人ロータリーの友事務所」は、
社員・理事会・職員によって構成され『友』誌の
発行が役目です。
　次に「ロータリーの友委員会」は正・副委員長
と RI 理事及びエレクト・特別顧問と顧問・相談役・
地区代表委員・編集長から構成され、委員長は 34
地区ガバナー宛に『友』誌の発行責任を負い、併
せてロータリーの友事務所を全面的に監督する責
務を担っています。
　毎月号の編集発行作業ですが、企画をたて、世
界中から集まった情報や投稿を整理振り分け、我々
ロータリアンの為に最善の『友』誌の編纂に情熱
を傾け、毎月号ご尽力されている編集部の皆様に
は心から感謝と敬意を表します。会員一人一人が
愛読者を自覚し、ロータリーライフを豊かにする
責任感と貢献意欲を高める為にも、「友誌の手引書」
を大いに活用し、『友』誌を愛読できる権利と喜び
を誇りあいたいものです。

　My Rotary のプロフィール欄
で入会歴を確認し、長年ロータ
リアンとして過ごしてきた体験

と自己評価を複雑な心境で想い返しています。
　千葉西ロータリークラブに入会し、地域社会
のリーダーが大勢集まる例会で緊張し、徐々に
慣れ親しんできた 33 年間の記憶が蘇ります。こ
の間、様々なクラブの方との交流の輪が広がり
ましたが、2010 年から始まった RLI プログラム
に関与してからは、他地区や他クラブ会員さん
との楽しい談議の輪が一気に広がりました。RLI

プログラムで初対面の会員さんと、気軽にロー
タリー談義を愉しめる時間は至福のひと時で魅
力的です。コース別セッション目標に沿って、
気軽に学び合う仲間が年々増えてくれることは、
頼もしくもあり嬉しい限りです。老若男女が分
け隔てなく、平等公平に学び合いができる喜び
は新鮮であります。
　だいぶ老いぼれてきましたが、心身若さの秘
訣と妙薬は RLI プログラムでロータリー談議を
愉しむことを確信し、RLI 委員会と関係者の皆
さんに感謝です。

「ロータリーの友月間によせて」
ロータリーの友委員会　地区代表委員　海寶　勘一（千葉西 RC）
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　６月 11 日、市川ロータリークラブがホストして
いるロータリー平和フェロー（22 期生）のナサナ
エル・ロス・トーマス君と一緒に千葉五区衆議院
議員の英利アルフィヤ氏の議員事務所を訪問し、
同議員が専門とする国際的な人権問題とその解決
に向けた日米の役割、日米同盟や両国における女
性や若者を始めとする多様な政治参加などについ
て、約２時間同事務所のインターン生２名と一緒
に対談しました。また、一般者が普段見ることが
出来ない国会議事堂の特別室等を見学し充実した
一日を送りました。
　トーマス君は 2023 年夏に米国から来日して、国
際基督教大学のロータリー平和センターでフェ
ローとして平和学を学んでいます。同君は4か国（米
国、ドイツ、フランス、日本）のローターアクト
クラブに参加しており、赤十字の国際委員会の国
際人道法模擬裁判や青少年ボランティアグループ
にも参加して平和分野の多くの実務家や専門家と
会談しており、その一貫として人権問題に精通し
ている英利アルフィヤ議員と対談しました。
　来日する前は米国ウエストポイント陸軍士官学
校で勉学し、十数か国で軍務に就きました。同君
からは「私は士官候補生として、ヨルダンの難民
キャンプの苦しみ、ベトナム戦争の惨禍、カンボ
ジアの虐殺の惨状を見てきました。中東の歴史と
言語を勉強するうちに、私は軍事力の行使に明ら
かな限界を感じました。」「現状に幻滅し戦争が起
こらない様にするための信頼できる何かに貢献で
きればと考えています。」「私の目標は、戦争の影
響を受ける人々を支援すること。特に紛争に関す
る知識を活用して非戦闘員を保護するための法律
の擁護者となることです。世界の 5 つのセンター
の一つである国際基督教大学の平和フェローシッ
プに選ばれたのは、この問題に取り組むためです。」

同君は戦闘員から平和活動家になる決意をしまし
た。
　英利アルフィヤ氏は、米国ジョージタウン大学
を卒業し同大学院修士課程修了後、日本銀行に入
行、その後国連本部で事務次長・安全保安局長室
の特別補佐官を歴任し、人道・人権問題に携わり
ました。現在も人権外交を超党派で考える議員連
盟の事務局次長として同問題に積極的に取り組ん
でいます。2023 年に米国 TIME 誌による次世代グ
ローバルリーダー 100 人の一人に選出され、本年
は米日財団の理事に就任しました。最年少の女性
国会議員として若者や女性などの多様な人材が政
治参加できる環境づくりに尽力されています。
　トーマス君との対談を受けて同議員からは「私
からは、市川・浦安と永田町を行き来する中、日々
肌で感じる地元の多様性と先進性や、超党派人権
外交議連としての活動から見る我が国の国際貢献
の在り方などをご紹介しました。また国内の課題
に加え国際問題にも包括的に取り組むことの重要
性にも触れました。有意義な意見交換の時間を共
にできましたトーマスさん、本当にありがとうご
ざいました。今後も皆様からのご意見を伺いなが
ら、国際的な人権問題を始めとする様々な課題に
取り組んでまいります。」とお言葉を頂きました。

◇  ナサナエル・ロス・トーマス君から市川ロータ
リークラブと英利アルフィヤさんへの感謝文

　2024 年 6 月 11 日、私は日本の政治の第一線で活
躍するリーダー、英利アルフィヤさんと 2 時間程

「市川ロータリークラブ主催、ロータリー平和フェロー人権問題で議員会館事務所訪問」
第 1 グループ　ガバナー補佐幹事　熊澤　紳行（市川 RC）



11

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790

度過ごす実りある機会に恵まれました。日本、米
国、そして世界における多様性と共感性を尊重し
た未来に対する共有ビジョンについて対談する有
意義な時間を設けてくださった市川ロータリーク
ラブ、そして英利アルフィヤさんに心から感謝い
たします。
　また私を歓迎してくださった主催地域と千葉県
が卓越した女性リーダーにより明日へと導かれる
ことを知り大変光栄に思います。アルフィヤさん
が国連から政治の先頭に立ち、直近の社会問題に
取り組み、影響力ある役割に至るまでの輝かしい
歩みに、私は衝撃的な印象を受けました。彼女の
キャリアや人権問題を含む政治活動について学び、
有益なアドバイスを頂きました。また対談後の印
象深い国会見学により、日本の政治に対する理解
がより一層深まりました。

　この出会いは、私自身にとって自主性の強化、
政治への積極的な参加の重要性、そして人道的な
分野での自己探求を促す原動力となりました。千
葉県の持つダイナミズムと貢献を目のあたりにす
る機会を与えてくださり、本当にありがとうござ
いました。
　このような貴重な経験をさせて頂き心から感謝
申し上げます。

「ガバナー会」の役割と進化
2024-25 年度ガバナー　寒郡　茂樹

　ガバナー会は、国際ロータリー第 1 Ａ、第 2 及
び第 3 ゾーン地区内のガバナーを会員として組織
されています。
　目的は、「地区ガバナー相互間、地区ガバナーと
日本国内ゾーンに属するシニアリーダー（RI 理事、 
TRF 管理委員、 地域リーダー、ロータリー平和セ
ンター・ホストエリアコーディネーター等）間の
連絡を緊密にすることによって、各地区及び各ロー
タリークラブの諸活動に便宜を提供し、日本のロー
タリーの発展に資すること」と記載されており、
日本国内でのロータリー活動がスムーズに運営さ
れるよう、その基本となっている組織であります。
　1967 年に日本ロータリー連絡委員会が直前ガバ
ナーを会員として設立されましたが、1976 年には
日本国内地区国際ロータリー地区ガバナー連絡会
議として、各地区ガバナーが議員として就任する
ことに改正されています。ガバナー会という名称
に変更されたのは、1986 年で、現在の組織運営の
基本が出来上がり、今日まで継続されております。
　ガバナー会を代表する議長は、第 2580 地区と第
2750 地区のガバナーが交互に務めることになって
いますが、設立当初はガバナー会自体が緩やかな
ガバナーの意見交換の場のような役割でもあった
為、過度の負担はなかったように思われます。
　しかしながら、昨今の国際ロータリーの地域化

（Reginalization）の推進により、言語や文化の同
一エリアにおいてのガバナンス構造の重要性にス
ポットが当てられる状況下では、ガバナー会の存
在は大きくなっていると思っております。特に、
ハラスメントの問題などは、国家の法律のもとに
対応が協議されていかなければならない為、国家
のもとに多地区合同の組織が望まれるのは必然で
しょう。
　日本においては、下記のような関係組織もあり、
このような組織の運営の調整することも大きな役
割にもなっています。
日本のロータリアンとしてご認識いただければ幸
いです。

　・ロータリー文庫
　 ・ ロータリー平和センター（国際基督教大学）

ホストエリア連絡協議会
　・ロータリーの友
　・ロータリー米山奨学会
　 ・ RIJYEM（一般社団法人国際ロータリー日本

青少年交換多地区合同機構）
　・米山梅吉記念館
　・日韓親善会議
　・日台親善会議
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【ガバナー年度を振り返って】
　ガバナーを仰せ付かったあの年は、私の人生の中で
も最も慌ただしい日々でした。そもそも地区ガバナーと
40 万人を超える人口を擁する都市の商工会議所会頭
を兼務すること自体が無謀であったにも関わらず、加
えてそごう柏店の撤退が重なったこと。
　同店の入る商業ビルの地権者組合代表理事であ
り、管理会社の代表取締役をも兼務する私以外に
この問題を解決できる人間はおらず、連日、数十
人に及ぶ地権者達・セブン＆アイホールディング・
株式会社そごう西武・三井不動産・行政との折衝
が続きました。
　毎日続く公式訪問とロータリーの行事・会頭として
の公務の合間を縫って、次の土曜日の午前中は空いて
いる、次の火曜日は 16 時に帰社できる等 、々僅かな
隙間は常に誰かと交渉しておりました。
　そごう柏店の撤退が公表されたのは 2016 年 3 月、
エレクトになる約 3 か月前でした。
　一旦はガバナーを辞退しようと決心し、当時の
櫻木ガバナー・青木エレクトに申し出致しました
が、何人かの友人に励まされて結局続けることに
致しました。全てが終わった今となっては、ガバ
ナーという経験ができたことに感謝しています。
しかしながらの心残りは、ガバナーという任務に
専念できなかったことではあります。

　ガバナーとして取り組みたかったことは、大き
く二つありました。
　一つは、奉仕の理念の整理です。
ロータリーの目的は職業倫理の啓発か、人道的奉
仕の実践か。

　往々にして二者択一であるかの如き議論がなさ
れるこの問題に対し、私は「理念と実践」とのテー
マを以て表現させて頂きました。
　歴史的に、他のどの団体に先駆けて職業倫理の
重要性に気付き、これを推奨したロータリークラ
ブの会員であることに私は誇りを持っております。
社会に貢献するに当たり、職業こそが最も重要な
手段であると今でも信じております。しかしロー
タリーの目的は、職業倫理に留まらない。
　「Doing good in the world」とアーチ C. クラン
フが呼びかけたこのシンプルな表現も、ロータリー
の善意を象徴しております。
　職業倫理と人道的奉仕は当然に並存でき、私は
それを「理念は実践を否定せず、実践は理念を否
定しない」と表現させて頂きました。

　もう一つは、戦略計画の勧めです。
右肩上がりの経済成長が終わった日本において、
単年度で交代するリーダーを超えてリーダーシッ
プは継続しなければならない。
　私はこれを「不作為は衰退を招く時代」と表現し、

「地区の戦略計画委員会を機能させること」が私の
最も大きなミッションであると申し述べました。
　現在、地区の戦略計画委員会が良く意思を疎通
し、目指すべき方向性と克服すべき課題を共有し
ていることに、大きな感慨を抱きます。

　ともあれ、地区ガバナーが私にとってこの上ないロー
タリー体験であった事に感謝しております。

2017-18 年度ガバナー
寺嶋　哲生 ( 柏 RC)

2017-18 年度ガバナー回顧録
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紹介者：
手塚 隆雄

新ロータリアン（敬称略）

物故会員（敬称略） 新ロータリアン自己紹介動画 会員増強：退会防止委員会企画

並木 鷹男
逝去日：2024年6月7日（享年78歳）
ロータリー歴：2008-09　クラブ会長
                   2013 -14　ガバナー補佐

（千葉 RC）

寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

大柳 昭
（千葉北 RC）

4 回

荒木 知太朗
（柏南 RC）

2 回

藤井 謙逸
（習志野 RC）

1 回

吉田 武司
（千葉北 RC）

武田 雄一
（千葉北 RC）

小林 通成
（習志野 RC）

22 回

鳥飼 三津男
（習志野 RC）

20 回

上代 修二
（八千代 RC）

15 回

山﨑 新一
（船橋東 RC）

8 回

藤井 謙逸
（習志野 RC）

2 回

黒澤 達哉
（佐倉 RC）

1 回

新ポール・ハリス・フェローメジャードナー（財団）

米山功労者

井上 裕史
（千葉若潮 RC）

屋根工事
7 月 1 日

高木 峻佑
（東金 RC）

保険業
5 月 14 日

飛田 和雄
（東金 RC）
商工会議所
4 月 16 日

鹿島 こづ恵
（千葉若潮 RC）

防水工事
7 月 1 日

金子 賢通
（千葉若潮 RC）

土木工事
7 月 1 日

石野 英人
（君津 RC）

電気事業
7 月 1 日

岡野 直美
（君津 RC）

飲食店
7 月 1 日

永岡 晃
（千葉若潮 RC）

土木工事
7 月 1 日

折羽 悟
（富津シティRC）

金属製品
7 月 1 日

清水 博志
（千葉幕張 RC）

複合機販売
7 月 2 日

實籾 隆浩
（市川南 RC）
コンサルティング業

7 月 3 日

伊藤 隆博
（八千代中央 RC）

行政書士
7 月 2 日

長谷部 浩
（千葉幕張 RC）

自動車修理業
7 月 2 日

高橋 裕一
（千葉東 RC）
再生資源卸売業

7 月 2 日

高橋 裕一
（千葉東 RC）
再生資源卸売業

田口 将士郎
（市川南 RC）

木材卸業
7 月 3 日

加瀬 隆
（銚子 RC）

信用組合
7 月 3 日

下福 公祐
（船橋東 RC）

建設業
7 月 4 日

久保田 寛伸
（柏 RC）

建築土木工事
7 月 3 日

元木 覚
（柏 RC）

出版
7 月 3 日

尾込 英昭
（船橋東 RC）

証券業
7 月 4 日

中村 隆
（千葉南 RC）
一般土木建築工事業

7 月 5 日

齋藤 寛史
（千葉南 RC）

信用金庫
7 月 12 日

植野 譲
（千葉北 RC）
求人広告代理店

7 月 10 日

大久保 隆史
（銚子東 RC）

建設
7 月 9 日

中原 正夫
（銚子東 RC）

普通銀行
7 月 23 日

松山 陸
（市川シビック RC）

理学療法士
7 月 29 日

鳥飼 三津男
（習志野 RC）

上代 修二
（八千代 RC）

飯生 高一郎
（八千代 RC）
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国際ロータリー第2790地区（千葉）例会出席率・会員数報告（2024年 6月末分）
グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数 グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数

男性 女性 その他 合計
2023
7/1との
増減

男性 女性 その他 合計
2023
7/1との
増減

第
1
グ
ル
ー
プ

市　　　 川 100.00 3 34 4 0 38 △ 2 第
8
グ
ル
ー
プ

銚 子 90.21 4 29 3 0 32 △ 3
市 川 東 100.00 2 29 2 0 31 △ 4 旭 65.60 3 34 3 0 37 0
市 川 南 88.00 4 18 2 0 20 1 八 日 市 場 72.50 3 32 3 0 35 0
浦　　　　安 87.13 3 24 2 0 26 △ 7 銚 子 東 85.58 4 25 2 0 27 1
市川シビック 81.50 4 27 0 0 27 △ 1 平均 78.47 3.50 30.00 2.75 0.00 32.75 △ 2
浦 安 ベ イ 92.30 3 10 2 0 12 △ 8 第

9
グ
ル
ー
プ

佐 原 82.54 3 43 0 0 43 0
平均 91.49 3.17 23.67 2.00 0.00 25.67 △ 21 多 古 84.44 3 17 0 0 17 △ 1

第
2
グ
ル
ー
プ

船　　　 橋 97.00 4 27 0 0 27 0 小 見 川 82.61 4 22 1 0 23 △ 1
船 橋 西 81.66 4 19 5 0 24 1 佐 原 香 取 95.56 3 22 0 0 22 2
鎌 ケ 谷 71.47 4 26 0 0 26 △ 1 平　均 86.29 3.25 26.00 0.25 0.00 26.25 0
船 橋 東 83.56 3 19 2 0 21 △ 1

第
10
グ
ル
ー
プ

成 田 74.31 4 60 11 0 71 0
船 橋 南 80.00 3 9 2 0 11 △ 1 八 街 90.22 3 21 3 0 24 2
船 橋 み な と 92.46 3 13 2 0 15 1 印 西 100.00 4 7 1 0 8 △ 2

平均 84.36 3.50 18.83 1.83 0.00 20.67 △ 1 白 井 72.72 4 12 1 0 13 1

第
3
グ
ル
ー
プ

千　　　 葉 72.80 4 105 4 0 109 1 富 里 74.02 4 35 1 0 36 4
新 千 葉 71.39 3 58 0 0 58 3 成田コスモポリタン 53.68 4 67 1 0 68 △ 1
千 葉 西 91.27 3 38 6 0 44 1 平　均 77.49 3.83 33.67 3.00 0.00 36.67 4
千 葉 中 央 92.76 3 21 2 0 23 0

第
11
グ
ル
ー
プ

柏 82.80 3 50 9 0 59 △ 2
千 葉 幕 張 85.56 3 24 4 0 28 △ 3 我 孫 子 81.81 4 30 3 0 33 0
千 葉 東 82.50 2 21 2 0 23 0 柏 西 81.55 3 46 8 0 54 4
千 葉 若 潮 80.77 2 30 1 0 31 △ 1 柏 東 81.30 4 27 5 0 32 3

平均 82.44 2.86 42.43 2.71 0.00 45.14 1 柏 南 78.48 3 21 4 0 25 △ 6

第
4
グ
ル
ー
プ

千 葉 南 77.91 3 53 5 0 58 7 柏 中 央 69.56 1 21 2 0 23 23
市　　　 原 76.30 2 76 4 0 80 6 平　均 79.25 3.00 32.50 5.17 0.00 37.67 22
千 葉 港 68.19 2 20 6 0 26 3

第
12
グ
ル
ー
プ

習 志 野 66.80 4 26 1 0 27 0
市 原 中 央 70.47 4 32 1 0 33 0 八 千 代 86.09 4 54 0 0 54 △ 1
千 葉 北 82.05 3 22 4 0 26 △ 2 佐　　　 倉 79.36 3 39 3 0 42 0
千 葉 緑 95.46 2 21 2 0 23 0 八 千 代 中 央 78.75 4 19 2 0 21 0

平均 78.40 2.67 37.33 3.67 0.00 41.00 14 四 街 道 79.94 2 23 4 0 27 1

第
5
グ
ル
ー
プ

木 更 津 74.95 2 19 5 0 24 △ 1 習 志 野 中 央 70.72 3 44 3 0 47 6
上　　　 総 57.81 4 15 0 0 15 △ 1 佐 倉 中 央 46.15 3 9 4 0 13 2
富 津 中 央 73.54 3 30 7 0 37 7 平均 72.54 3.29 30.57 2.43 0.00 33.00 8
木 更 津 東 79.15 3 36 5 0 41 △ 4

第
13
グ
ル
ー
プ

松　　　 戸 86.06 4 52 1 0 53 △ 4
君　　　 津 85.00 3 47 6 0 53 △ 6 松 戸 東 82.22 4 41 0 0 41 △ 3
袖 ケ 浦 86.43 4 20 2 0 22 1 松 戸 北 71.29 4 33 4 0 37 2
富 津 シ テ ィ 60.41 3 13 2 0 15 △ 1 松 戸 中 央 70.02 4 31 7 0 38 3

平均 73.90 3.14 25.71 3.86 0.00 29.57 △ 5 松 戸 西 76.85 4 27 0 0 27 4

第
6
グ
ル
ー
プ

館　　　 山 76.92 4 42 4 0 46 0 平均 77.29 4.00 36.80 2.40 0.00 39.20 2
鴨　　　 川 93.38 4 25 3 0 28 △ 1

第
14
グ
ル
ー
プ

野　　　 田 96.31 4 57 6 0 63 △ 1
勝　　　 浦 96.40 4 32 3 0 35 0 流　　　 山 81.14 3 17 3 0 20 2
千　　　 倉 85.71 2 6 2 0 8 2 野 田 東 71.43 3 13 0 0 13 △ 1
鋸　　　 南 100.00 3 12 1 0 13 △ 1 流 山 中 央 75.00 2 17 1 0 18 △ 2
館 山 ベ イ 65.78 4 27 0 0 27 △ 2 野田セントラル 92.86 4 20 1 0 21 1

平均 86.37 3.50 24.00 2.17 0.00 26.17 △ 2 平均 83.35 3.20 24.80 2.20 0.00 27.00 △ 1

第
7
グ
ル
ー
プ

茂　　　 原 88.33 4 51 4 0 55 2
東　　　 金 72.00 4 21 3 0 24 0
大　　　 原 88.00 4 9 1 0 10 △ 1
大 多 喜 73.14 3 8 1 0 9 1
成 田 空 港 南 71.45 3 18 0 0 18 △ 8
茂 原 中 央 82.76 3 22 3 0 25 0
大　　　 網 81.45 4 27 3 0 30 1
東 金 ビ ュ ー 80.00 3 8 1 0 9 △ 1

平均 79.64 3.50 20.50 2.00 0.00 22.50 △ 6

3 千葉コネクト RSC 97.62 2 12 0 0 12 2
3 千 葉 マ リ ン RAC - - 3 6 0 9 5
4 市 原 中 央 RAC - - 3 7 0 10 2
6 鴨 川 RAC - - 3 3 0 6 0
8 千葉科学大学 RAC - - 26 11 0 37 △ 3
12 習 志 野 中 央 RAC - - 5 3 0 8 1

クラブ数 83RC + 1RSC + 5RAC
2023 年 7 月 1 日 地区会員数　　 2,690 人  
2024 年 6月 末日 地区会員数　　 2,710 人 （増減 20 人） 

 〃 地区男性会員数　　2,459 人 （増減 -3 人） 
〃 地区女性会員数 251 人 （増減 23 人） 
〃 地区その他会員数 0 人 （増減   0 人） 

当月平均出席率 80.15 %
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2024/7/31 現在国際ロータリー第 2790 地区　2024-25 寒郡年度 主要会議日程表

2025-26 時田年度３大セミナー日程表

日　付 曜日 名　　称 時　　間 会　　場
9 月 14日 土 RLI パート① 9:10-17:00 千葉市民会館
9 月 14日 土 米山学友ロータリーデイ BBQ 大会 2024 13:30-17:00 BBQ&CAMP THE B'NC イオンモール幕張新都心
9 月 21日 土 インターアクト国外研修説明会 10:15 ～ 千葉市民会館
9 月 28日 土 地区財団セミナー 13:00-17:00 TKP ガーデンシティ千葉

10 月 14日 月祝 RLI パート② 9:10-17:00 千葉市民会館
10 月 19～20日 土日 米山梅吉記念館訪問研修旅行

10 月 20日 日 地区ポリオ根絶祈願啓発イベント in 成田弦祭り 成田市上町（参道柳屋本店横）
11 月   4日 月祝 RLI パート③ 9:10-17:00 千葉市民会館

11 月 8～11日 金～月 インターアクト国外研修 台湾（台北互舎酒店）
11 月 27日 水 野球リーグ納会 ホテル　ザ・マンハッタン
1 月 18日 土 国際奉仕セミナー 13:00-16:00 千葉商工会議所
1 月 25日 土 地区補助金セミナー 13:00-17:00 TKP ガーデンシティ千葉
2 月  8 日 土 地区大会１日目 13:00-17:00 TKP 東京ベイ幕張ホール
2 月  8 日 土 RI 会長代理歓迎晩餐会 17:30-20:00 ホテル　ザ・マンハッタン
2 月  9 日 日 地区大会２日目 9:00-17:00 TKP 東京ベイ幕張ホール
2 月 15日 土 RLI 卒後コース 13:00-17:00 千葉市民会館

2 月 23・24日 日月 RYLA セミナー
3 月   5 日 水 インターアクト顧問会議・合同会議 14:30 ～ 千葉市民会館
3 月   8 日 土 米山奨学生終了式 14:00-17:00 三井ガーデンホテル千葉
3 月 22日 土 RLI　ＦＴ養成コース 13:00-17:00 千葉市民会館
4 月 19日 土 RLI ブラッシュアップⅠ 13:00-17:00 千葉市民会館
4 月 23日 水 地区大会記念ゴルフ 久能カントリー倶楽部
5 月 17日 土 RLI ブラッシュアップⅡ 千葉市民会館
5 月 24日 土 地区ローターアクト年次大会
5 月 28日 水 インターアクト顧問会議・合同会議 14:30 ～ 千葉市民会館
6 月 13 日 金 フェアウエルパーティ 17:30-20:00 ホテル　ザ・マンハッタン
6 月 21日 土 RLI ブラッシュアップⅢ 千葉市民会館
6 月 22日 日 青少年交換認証式授与式 16:00-19:00

6 月 21〜25日 土～水 国際大会 カルガリー

日　付 曜日 名　　称 時　　間 会　　場
3 月   8 日 土 地区チームラーニングセミナー 13:00-17:00 ホテル　ザ・マンハッタン
3 月 22日 土 会長エレクトラーニングセミナー　第 1 日目 13:00-17:00 ホテル　ザ・マンハッタン
3 月 29日 土 会長エレクトラーニングセミナー　第 2 日目 10:00-16:00 オンライン
4 月 29日 火祝 地区ラーニング・協議会 10:00-16:00 TKP 東京ベイ幕張ホール

→
→
→

リアルタイムでの情報提供
簡単で便利なアクセス
環 境 に 優 し い

最新の「ガバナー月信」をいち早く受け取ることができます。重要な会合やイベントの情報もタイムリーにお知らせします。
LINEは多くの方が利用しているアプリです。アカウントを登録するだけで、メールやウェブサイトを確認する手間が省けます。
デジタル配信により、紙の使用を削減し、環境保護に貢献します。

QRコードを読み取るか、下記のURLから LINEアカウントを友だち追加してください。
友だち追加後、自動返信メッセージに従って登録を完了してください。
みなさまのご登録をお待ちしております。共にロータリークラブを盛り上げていきましょう！
https://lin.ee/GUE0Njb

この度、第2790 地区のガバナー月信公式LINEアカウントを開設いたしました。このアカウントを通じて、毎月発行
される「ガバナー月信」を配信する予定です。ぜひ、多くのメンバーのみなさまに登録していただき、最新情報を
お届けしたいと考えております。

LINE公式アカウントの登録の利点

登　録　方　法


